
 
 

UNIVERSITÀ DEGLI STUDI DI MODENA E REGGIO EMILIA 

CONSULTA DEL PERSONALE TECNICO – AMMINISTRATIVO (C.P.T.A.) 

Verbale della seduta del 16 giugno 2021 

Oggi,  16 giugno 2021, dalle ore 900; in streaming tramite Meet, si è riunita la Consulta del Personale Tecnico 

Amministrativo, convocata dal Presidente in seduta ordinaria, ai sensi dell’art. 5, commi 1 e 2, del relativo 

Regolamento. 

La seguente tabella riporta, a seguito dell’appello, lo stato delle presenze1 e delle assenze2 della seduta: 

 

 

Presiede la seduta Giacomo Guaraldi che, constatata la presenza del numero legale, essendo intervenuta la 

maggioranza dei componenti della Consulta ai sensi dell’art. 46, comma 1, dello Statuto di Ateneo, dichiara 

valida la seduta. Il Presidente, ottenuto il consenso dei partecipanti, avvia la registrazione della seduta. 

Svolge le funzioni di Segretario Claudia Covizzi.  

Si procede all’esame del seguente  

ORDINE DEL GIORNO 

1) Comunicazioni del Presidente 

1.a) Il Presidente apre la seduta in streaming salutando i partecipanti. Chiede e ottiene il consenso 

alla registrazione della seduta. 

 
1 P = Presente 
2 A = Assente; AG = Assente Giustificato 

AMORUSO Luigi AG 2019/22 LOSI Emanuela P 2019/22 

AVALLONE Luigi AG 2019/22 MALAGUTI Stefano P 2018/21 

CECCHI Antonio AG 2018/21 MARCIANÒ Valentina AG 2019/22 

CINQUE Angela P 2018/21 MARTINO Angela                     

Vice Presidente 

AG 2018/21 

COVIZZI Claudia Segretario P 2018/21 NESPOLI Giuseppe P 2018/21 

CRAMAROSSA Maria Rita P dalle 

10.00 

2019/22 NOTARSANTO Maria 

Cristina 

P 2018/21 

DE BIASE Alessia P 2019/22 RONCAGLIA Daniela                         P 2018/21 

DOMATI Federica P 2019/22 TRIBBIA Giovanni 

Cristiano 

Resp. Pubblicazioni Web 

P 2018/21 

DUZZI Davide P 2019/22 VIGNONE Massimo P 2019/22 

GUARALDI Giacomo 

Presidente 

P 2018/21 VITOLO Elisabetta P 2018/21 

   ZAVATTI Manuela P 2019/22 
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Riferisce di aver avuto in data 3 giugno un primo incontro con i Presidenti delle Consulte del 

Personale Tecnico-amministrativo degli Atenei di Bologna, Parma, Perugia, del Salento con l’intento 

di costituire una rete nazionale delle Consulte. Da questo primo confronto è emerso che il personale 

dei vari Atenei vive situazioni fortemente diversificate: ogni Amministrazione propone condizioni 

specifiche per l’accesso ai corsi universitari, in alcuni casi con agevolazioni economiche per il 

personale e i familiari, o dispone sovvenzioni per il benessere lavorativo che possono arrivare alla 

polizza sanitaria. I Presidenti hanno proposto un incontro dopo l’estate, verso ottobre, dedicato al 

tema della formazione. 

 

2) Intervento del prof. Thomas Casadei, Portavoce del Rettore e suo Delegato alla Comunicazione  

Alle 9.30 il Presidente introduce l’intervento del Prof. Casadei, che continua il dialogo sul tema della 

formazione intrapreso con la Consulta. Il Prof. Casadei ringrazia la CPTA per avere proseguito l’attività 

nel corso della pandemia, sottolinea l’importanza della comunicazione partecipata e chiede riscontro 

sulla formazione offerta al Personale Tecnico amministrativo. 

Guaraldi spiega che l’Amministrazione ha di recente erogato un corso di inglese a favore del 

personale ed auspica che la frequenza sia allargata anche ai colleghi che al momento sono stati 

esclusi. Alcuni membri della Consulta (Guaraldi, Covizzi, Vignone) pongono all’attenzione di Casadei 

il fatto che altri Atenei concedano al personale accesso ai corsi universitari come opportunità 

formativa; Vitolo chiede se il sondaggio CPTA, che conteneva segnalazioni sulla necessità di 

implementare la formazione, abbia avuto riscontro. 

Casadei richiede la documentazione delle esperienze presso altri Atenei per aprire un confronto 

all’interno di UniMoRe sull’accesso ai corsi universitari intesi come formazione per il personale. 

Illustra alla Consulta le attività svolte per migliorare la comunicazione in Ateneo, tra cui le Linee Guida 

approvate per il sessennio e la pubblicazione mensile di Focus UniMoRe, e condivide il progetto di 

uno strumento unico che raccolga in spazi organizzati le informazioni e le comunicazioni destinate 

agli interlocutori istituzionali come il personale docente e non docente, gli studenti, le organizzazioni 

sindacali. Si congeda alle 10.30 con il proposito di mantenere con la Consulta un rapporto di dialogo 

continuo, con un prossimo incontro dopo l’estate. 

 

La seduta prosegue discutendo dell’eventualità dell’accesso per i dipendenti ai corsi: Vignone 

propone che le decisioni in merito alla pertinenza dei corsi rispetto all’attività del personale che ne 

faccia richiesta sia in capo ai Responsabili e non ai Direttori di Dipartimento; Vitolo obietta che le 

perplessità già esposte da Larocca possano essere legate alla tracciabilità della presenza dei 

dipendenti alle lezioni; Guaraldi ribadisce che la Consulta può avere un ruolo propositivo sui temi 

della formazione e che una buona sinergia con il CUG sia importante per raggiungere tali obiettivi. 

Per comprendere la situazione al di fuori del nostro Ateneo, il Presidente stilerà una breve relazione 

dell’incontro con gli altri Presidenti da condividere con la Consulta. 

3) Varie ed eventuali 

Il Presidente riferisce di essere stato contattato da un collega che, in anonimato, chiede quanti, fra i 

dipendenti di UniMoRe, siano nella sua condizione di tecnico laureato con abilitazione scientifica 

nazionale. Roncaglia deduce che il collega non sappia a chi rivolgersi per reperire questa 



 
informazione; dopo un breve confronto, si conclude che la Consulta non può essere di aiuto nel ruolo 

di intermediario così come richiesto. 

A conclusione della seduta, il Presidente ricorda che il mandato dei membri eletti nel 2018 è in 

scadenza e sollecita tutti a sensibilizzare i colleghi in vista delle nuove elezioni. Ricorda che i membri 

al secondo  mandato non si possono ricandidare. 

Si concorda di  svolgere 2 incontri prima della scadenza del mandato 

 

Il Presidente dà appuntamento al 22 settembre,  dalle ore 9, per la prossima seduta della CPTA in cui 

proseguirà l’analisi del questionario e che si terrà di nuovo in streaming. 

 

Non essendovi altro da deliberare, la seduta è tolta alle ore 12.00 

 

Il verbale3 è redatto il 13/9/2021 

 

IL SEGRETARIO  IL PRESIDENTE 
F.to  F.to 

(Claudia Covizzi)  (Giacomo Guaraldi) 
 

 
3 Copia originale del presente verbale è disponibile in formato cartaceo presso l’Ufficio del Segretario dove sono 
depositate le copie originali dei verbali della Consulta del Personale Tecnico e Amministrativo. 


